

CRAPONNE

“Une rose, un espoir” : des motards, très bien accueillis sur la place du marché



Les motards de l'opération “Une rose, un espoir” ont reçu les contributions de nombreux passants ce samedi.

Photo Progrès/Manuela GOUACHE

Les roses se sont échangées en masse contre des dons samedi matin place Andrée-Marie-Perrin.

Les nombreux passants ont contribué avec enthousiasme à l'appel lancé par l'association “Une rose, un espoir” en faveur des jeunes de 15 à 25 ans atteints de cancer. « Ces dons servent à financer l'art-thérapie pour ces jeunes, précise un bénévole. Ils sont malades, certes, mais ils ont besoin de travailler. »

120 motards ont sillonné les environs pour distribuer 5 000 roses en cette journée de samedi.